

"Um wirklich etwas (Großes) verändern zu können, reichen spontane Aktionen nicht!"

nser Leben wird ständig schwieriger. Die sich häufenden und zuspitzenden Krisen, wie die begonnene globale Umweltkatastrophe, brutale Kriege in der Ukraine und Gaza, hohe Inflation und zunehmende Armut nehmen kein Ende, sondern werden mehr.

Die Regierung will uns mit leeren Phrasen beruhigen, dabei merken wir jeden Tag, dass sie nicht in der Lage ist, auch nur ein Problem zu lösen. Hochkonjunktur der Negativrekorde in den Schlagzeilen: Ausstoß der Treibhausgase bricht alle Rekorde, 2023 heißestes Jahr seit Wetteraufzeichnungen, Höchststand der Armut und

Gewalt an Frauen weltweit oder Mietpreise. Es fehlen 300.000 Beschäftigte im öffentlichen Dienst, davon 200.000 Pflegekräfte, 50 Milliarden Euro für die Sanierung von Schulen, es mangelt an wohnortnahen Krankenhäusern. Im Gegensatz dazu gibt es schnell mal 100 Milliarden für die Bundeswehr, "Habeck eist halbe Milliarde Euro für Batteriefabrik los" (ntv online 3.12.23).

Wir machen uns zurecht Sorgen um die Zukunft und manche verfallen auch in Resig-

nation. Doch unser Frauenverband Courage – überparteilich und antifaschistisch – hat eine Perspektive. Spontane Aktionen, Demos, Proteste, Projekte sind gut, reichen aber nicht aus, wirklich etwas (Großes) zu verändern.

Der verbindliche Zusammenschluss in Courage bietet die Möglichkeit, uns kontinuierlich mit den uns wichtigen Themen zu befassen, gemeinsam Hintergründe und Durchblick zu erschließen und Schlussfolgerungen

zu ziehen.

Wir diskutieren, wie wir uns eine lebenswerte Zukunft vorstellen und kämpfen dafür. Wir lernen uns kennen, Jung und Alt schließen Freundschaft, lernen voneinander und miteinander und schöpfen daraus Mut, Kraft und Zuversicht. Die positive gesundheitliche Wirkung



Foto: Linda Weißgerber

der Zugehörigkeit zu einer sozialen Gruppe ist wissenschaftlich bestätigt. Wir singen, tanzen und feiern auch gemeinsam. Genau das, was wir brauchen!

Ohne uns Frauen gibt es keine Lösung der brennenden Fragen der Zeit. Das hat die Geschichte gezeigt und das gilt heute mehr denn je. Courage ist eine Bereicherung im Leben jeder Frau. Mach mit und organisier dich in Courage!

Andrea aus Potsdam